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Einige werden sich halt dran gewöhnen müssen, dass die Änderungen in der Mannschaft und
nicht mehr auf dem Trainerposten erfolgen. In der Winterpause wird sich da sicherlich nochmal
einiges tun, denn auch Canadi´s Geduldsfaden wird sicher kürzer.

Hab die Woche mal vernommen, dass ein gewisser Ralf Rangnick bei Leipzig immer dafür Sorge
getragen hat, dass er innenverteidiger mit Geschwindkeit für das ausführende System benötigt.
Ich verbinde Canadis Theorie-System mal mit den aktuellen RB-Gepflogenheiten und könnte mir
durchaus vorstellen, dass sich da im Winter noch etwas tut. Bin nicht über diesen Bayern-
Verteidiger informiert. Hatte der Tempo? Man hatte ja scheinbar großes Interesse , trotz das
viele hier meinten, wir haben doch hinten genug. Genug ja, aber vielleicht auch die Falschen.

Palikuca hat es auf der JHV gesagt. Es MUSSTE und es SOLLTE sich etwas hier verändern. Und
es geht verdammt nochmal nicht von heute auf morgen und wird auch in 2 Monaten noch nicht
abgeschlossen sein. Und nein, es geht auch nicht ohne Veränderungen des Lizenzspielkaders.
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